



COMMUNIQUÉ

Le mercredi 23 avril 2025

## Réaction de France Galop à la lettre ouverte des professionnels du Galop et du Trot

France Galop a pris connaissance de la lettre ouverte publiée en une du quotidien Paris Turf ce mercredi 23 avril 2025, portée par de nombreux professionnels du Galop et du Trot.

Cette prise de parole collective, rare dans sa forme et forte dans son intention, témoigne de l'attachement profond des professionnels à l'avenir des courses hippiques.

France Galop salue cet élan d'unité entre les différentes composantes de notre filière. Ce message, clair et déterminé, rejoint pleinement la conviction de France Galop : c'est par le dialogue, la solidarité et l'action collective que nous surmonterons les défis actuels, comme nous avons su le faire par le passé.

Guillaume de Saint-Seine, Président de France Galop, tient à exprimer tout son respect envers cette démarche et réaffirme la volonté de travailler main dans la main avec l'ensemble des forces vives des courses, notamment en étroite collaboration avec la SETF et son Président Jean-Pierre Barjon. Les discussions engagées se poursuivent avec l'ambition partagée de construire des solutions durables, justes et bénéfiques pour tous.



**Contact Presse France Galop :**

**Hélène Dupuy**

**Mail :** [hdupuy@france-galop.com](mailto:hdupuy@france-galop.com)

**Tél :** 06 30 41 85 89